

# *Les autorités suisses reçoivent 133 rapports sur des transactions financières suspectes liées au football*

---



Berne, 14 déc. (PL)-. Les autorités suisses enquêtent sur des transactions financières suspectes liées à l'octroi des sièges des championnats de football de 2018 et 2022, à la Russie et au Qatar.

Le Parquet suisse a annoncé qu'il a reçu 133 rapports sur de prétendus actes de corruption au sein de la FIFA. Une trentaine de plus que le chiffre confirmé au mois d'août.

Un porte parole du bureau du Procureur général suisse a précisé que ces documents viennent du Bureau de Rapports de Blanchiment d'Argent de Suisse, une agence spécialisée en activités financières.

La justice étasunienne enquête parallèlement sur la conduite financière de la FIFA et a présenté des inculpations contre 27 fonctionnaires du football pour des schémas de corruption millionnaires liés au marketing et aux droits de transmissions de matchs.

Le président de la FIFA, Joseph Blatter, le secrétaire général, Jérôme Valcke et le président du football européen, Michel Platini, ont été suspendus temporairement par le comité d'éthique de la FIFA.

Aucun d'entre eux n'a été accusé officiellement et les trois nient avoir commis d'irrégularités.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/78861-les-autorites-suissees-recoivent-133-rapports-sur-des-transactions-financieres-suspectes-liees-au-football>



**Radio Habana Cuba**